



Everything for Inflatables

HYPALON TOLUENE FREE SINGLE PART ADHESIVE

INSTRUCTIONS

Product Description

Hypalon Toluene Free single part Adhesive gives strong adhesion to Hypalon, Polyurethane, Nitrile and Butyl. It is not suitable for PVC. The adhesive system is also very useful for many industrial and home applications and will bond a wide variety of surfaces including wood, canvas, leather and rubber. Always do a small test before full application.

Application

1. Mark off and abrade the area for repair.
2. Thoroughly clean and dry both surfaces. -Hypalon/rubber materials give best results if a suitable solvent is used to wipe clean.
3. Apply a thin coat of adhesive to each surface and allow to dry for 20 minutes or until touch dry. Applying a further coat will give better results.
4. Bring the two coated surfaces together using sufficient pressure to ensure intimate contact, taking care not to trap any air pockets.

IMPORTANT NOTE:

All the information in the Data Sheet is based on practical experience and is published in good faith. However, because we have no control over the manner or conditions in which our products are used, or over work undertaken or end product manufactured by the purchaser, we cannot accept liability for results. Responsibility for ascertaining the suitability of products for his purposes rests with the purchaser. All conditions, representations, statements, warranties or guarantees whatsoever, whether express, implied or statutory, in respect of any goods manufactured, sold or supplied by us are hereby expressly excluded and we accept no liability in respect of any claim for damage or consequential loss caused to any property arising directly or indirectly out of the use of our products or goods.

INSTRUCTIONS POUR L'ADHÉSIF MONOPARTIE SANS TOLUÈNE D'HYPALON

Description du produit

L'adhésif monocomposant sans toluène d'hypalon offre une forte adhérence à l'hypalon, au polyuréthane, au nitrile et au butyl. Il n'est pas adapté au PVC. Le système adhésif est également très utile pour de nombreuses applications industrielles et domestiques et adhérerà à une grande variété de surfaces, notamment le bois, la toile, le cuir et le caoutchouc. Fais toujours un petit test avant l'application complète.

Application

1. Marquez et érasez la zone pour réparation.
2. Nettoyez et séchez soigneusement les deux surfaces. - Les matériaux hypalon/caoutchouc donnent de meilleurs résultats si un solvant approprié est utilisé pour nettoyer les toilettes.
3. Appliquez une fine couche d'adhésif sur chaque surface et laissez sécher pendant 20 minutes ou jusqu'à ce que le toucher sèche. Appliquer une couche supplémentaire donnera de meilleurs résultats.
4. Rapprochez les deux surfaces recouvertes en exerçant suffisamment de pression pour assurer un contact intime, en veillant à ne pas emprisonner de poches d'air.

NOTE IMPORTANTE :

Toutes les informations contenues dans la fiche technique sont basées sur l'expérience pratique et sont publiées de bonne foi. Cependant, comme nous n'avons aucun contrôle sur la manière ou les conditions d'utilisation de nos produits, ni sur le travail effectué ou le produit final fabriqué par l'acheteur, nous ne pouvons pas accepter la responsabilité des résultats. La responsabilité de vérifier l'adéquation des produits à ses besoins incombe à l'acheteur. Toutes les conditions, déclarations, déclarations, garanties ou garanties de quelque nature que ce soit, qu'elles soient expresses, implicites ou statutaires, concernant tout bien fabriqué, vendu ou fourni par nous, sont expressément exclues et nous n'assumons aucune responsabilité concernant toute réclamation pour dommage ou perte conséquente causée à un bien résultant directement ou indirectement de l'utilisation de nos produits ou biens.